

Negropontes

GALERIE



PERRIN & PERRIN

Livres / Books

Perrin & Perrin

2024

Duo créatif qui œuvre à quatre mains, Martine et Jacki Perrin explorent depuis plus de quarante ans les richesses insoupçonnées du verre. Matière de la lumière, dans laquelle couleurs et jeux de transparences et d'opacités se fondent, contrastent ou se révèlent, le verre se fait avec eux sculptures minérales. Cette première monographie dévoile les multiples facettes de leur travail qui explore toutes les possibilités qu'offrent la matière. Fusion du verre, modelage de la terre mais aussi pratique du dessin et de la calligraphie, Perrin & Perrin œuvrent en alchimistes. Ponctué de dessins à l'encre de Chine, espaces d'inspiration au cœur de leur démarche artistique, cet ouvrage nous plonge dans le processus créatif des artistes.

Publié par Atelier EXB.

A creative duo working four-handed, Martine and Jacki Perrin have been exploring the unsuspected riches of glass for over forty years. A material of light, in which colors and plays of transparency and opacity blend, contrast or reveal themselves, glass becomes mineral sculptures with them. This first monograph reveals the many facets of their work, which explores all the possibilities offered by the material. Perrin & Perrin work like alchemists, fusing glass and modeling clay, as well as drawing and calligraphy. Punctuated by Chinese ink drawings, the inspirational spaces at the heart of their artistic approach, this book plunges us into the artists' creative process.

Published by Atelier EXB.